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Animal Genetic Resources Information is published under the joint auspices of the Fooc
Agriculture Organization of the United Nations (FAO) and the United Nations Environmi
Programme (UNEP). It is edited in the Animal Genetic Resources Group of the Animal Prot
tion and Health Division of FAQ. It is available direct from FAO or through the usual FAO sa
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Le Bulletin d’'information sur les ressources génétiques animales est publié sous les aus
conjoints de 1’Organisation des Nations Unies pour I'Alimentation et IAgriculture (FAO) et
Programme des Nations Unies pour 1’Environnement (UNEP). Cette publication est édité:
le Groupe des Ressources Génétiques de la Division de la Production et de la Santé Anim:
la FAO. On peut se le procurer directement au siége de la FAO ou auprés des déposita
agents habituels de vente de publication de 1’Organisation.
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wishing to receive it regularly should send their name and address to the Editor, at the addr:
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BULLETIN D'INFORMATION SUR LES RESSOURCES GENETIQUES ANIMALES sera
envoyé gratuitement aux personnes intéressées par la conservation,1'élevage ou 1’explc
du bétail domestique. Les personnes souhaitant recevoir cette publication réguliérement vol
bien faire parvenir leurs nom et adresse a 1'éditeur, & 1’'adresse indiquée en page V.

BOLLETIN DE INFORMACION SOBRE RECURSOS GENETICOS ANIMALES sera
enviado gratuitamente a aquellos quienes estén interessados en la conservacion, ge
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